

DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES DE SU TERCERA REUNIÓN PLENARIA,  
REALIZADA EL MIÉRCOLES 14 DE ENERO DE 2010

Siendo las 11:00 horas del 14 de enero de 2010, en el salón C del edificio de Los Cristales del Palacio Legislativo de San Lázaro se reunieron las diputadas y diputados integrantes de la Comisión de Transportes, de conformidad con la convocatoria publicada en la Gaceta Parlamentaria el miércoles 13 de enero del presente año, para el desahogo del siguiente orden del día:

**1. Lista de asistencia y verificación de quórum**

Para dar cumplimiento al primer punto de orden del día, se pasó lista de asistencia mediante el registro de firmas, encontrándose presentes las y los diputados Francisco Javier Gil Ortiz (presidente), Alfredo Javier Rodríguez Dávila (secretario), (secretaria), Ángel Aguirre Herrera, Benjamín Clariond Reyes Retana, Jorge Herrera Caldera, Silvio Lagos Galindo, Francisco Lauro Rojas San Román, José Antonio Arámbula López, Alfredo Javier Rodríguez Dávila, Juan José Guerra Abud, Hugo Héctor Martínez González, Eviel Pérez Magaña, Oscar Román Rosas González, Jesús Gerardo Cortés Mendoza, Carlos Martínez Martínez, Adolfo Rojo Montoya, Ignacio Téllez González, Mary Telma Guajardo Villarreal, Héctor Hugo Hernández Rodríguez, Samuel Herrera Chávez, Ifigenia Martha Martínez y Hernández.

La asistencia fue de 20 diputados y diputadas.

En virtud de que se contó con el quórum reglamentario, el presidente de la Comisión, diputado Francisco Javier Gil Ortiz, dio por iniciada la reunión y solicitó al diputado Alfredo Javier Rodríguez Dávila, secretario de la Comisión dar lectura al orden del día.

**2. Lectura y, en su caso, aprobación del orden del día**

Acto seguido, el diputado secretario Alfredo Javier Rodríguez Dávila dio lectura y puso a consideración de los miembros de la Comisión el orden del día. No habiendo quien hiciera uso de la palabra, la presidencia solicitó que se sometiera a votación; pidió que quienes estuvieran de acuerdo, lo manifestaran en la forma acostumbrada (votación). Cumplida la petición, se aprobó el orden del día en votación económica.

**3. Lectura y, en su caso, aprobación del acta de la reunión anterior**

A continuación, el diputado presidente Javier Gil Ortiz, solicitó al diputado secretario Alfredo Javier Rodríguez Dávila, poner a consideración de los diputados presentes el acta de la primera reunión plenaria, celebrada el 21 de octubre de 2009; aclaró que dicha acta fue remitida previamente a cada uno de los diputados integrantes de la comisión. El diputado secretario Alfredo Javier Rodríguez Dávila puso a consideración el acta, y se aprobó en votación económica.

#### **4. Integración definitiva de subcomisiones**

El diputado presidente determinó que en la junta anterior se comentó que se iba a pedir la opinión de cada uno de los integrantes de la comisión, para ver en cuál de las subcomisiones que se habían propuesto, se quería participar por parte de cada uno de los diputados, por lo que posteriormente afirmó que en su momento se recibieron las solicitudes de cada uno de los integrantes y por consiguiente se contaba con la integración definitiva de los grupos de trabajo para la presente Legislatura.

De lo anterior, el diputado presidente manifestó que en su caso, al considerarse las subcomisiones como grupos de trabajo, no iba haber coordinador al frente de cada una de ellas.

Posteriormente, al hacer uso de la palabra diversos diputados, y al no estar de acuerdo con las listas de los integrantes de las subcomisiones, toda vez que se omitió su nombre en las mismas, se llegó a la conclusión de solicitar su inclusión en la subcomisión respectiva.

#### **5. Asuntos pendientes de la Legislatura pasada**

En el punto de asuntos generales, el presidente de la comisión determinó que de los asuntos pendientes de la Legislatura, habían sido enviados para su revisión a cada uno de los Diputados. Asimismo, consideró que dichos asuntos debían ser turnados a cada una de las subcomisiones para efecto de poder desahogarlos de una manera más responsable.

#### **6. Análisis de dictámenes enviadas por la Comisión de Comunicaciones**

En cuanto al análisis de los dictámenes de las iniciativas, enviadas por la Comisión de Comunicaciones, el Dip. Javier Gil manifestó que tres de las mismas estaban relacionadas con el transporte aéreo y otra con el autotransporte federal, por lo que consideró conveniente llevar a cabo una junta con las distintas Cámaras relacionadas con dichos sectores para solicitarles su opinión al respecto, así como turnar dichos dictámenes para su análisis a las respectivas subcomisiones.

Por otro lado el Dip. Héctor Hugo Hernández propuso llevar a cabo una junta con todas las Cámaras, así como con todos los transportistas relacionados con el transporte terrestre, para efecto de conocer la problemática que tienen en cuanto a tramitación de documentos, concesiones, extorsiones por parte de las mismas autoridades de los tres niveles de gobierno y los sindicatos. Asimismo, se solicitó llevar a cabo la invitación al secretario general de transportes del país, Cuauhtémoc Placencia.

En virtud de lo anterior, el Dip. Javier Gil manifestó que dichas reuniones se llevarían a cabo en su momento con las respectivas subcomisiones, para desahogar los asuntos correspondientes.

El Dip. Samuel Herrera Chávez dio su punto de vista respecto al dictamen consistente en la Iniciativa propuesta por el Partido del Trabajo en la que se busca derogar la figura de la requisita, oponiéndose a la exposición de motivos de la misma, pero a la vez sugirió el hacer una revisión, toda vez que con dicha figura se está atentando contra los derechos laborales de los trabajadores de nuestro país.

## **7. Propuestas de giras de trabajo a las entidades federativas, en materia de infraestructura**

En cuanto a las propuestas de las giras de trabajo que se llevarían a cabo en las entidades federativas durante la presente Legislatura, el Dip. Javier Gil propuso a los integrantes de la Comisión que de conformidad con la integración de las subcomisiones, se coordinaran las mismas para efecto de poder involucrar a los distintos actores políticos desde el gobierno estatal, diputaciones federales, así como a los Congresos Locales.

De lo anterior, es importante mencionar que el motivo de dichas giras de trabajo es revisar las obras que están en proceso, así como aquellas que se autorizaron durante los meses anteriores. Asimismo, el conocer aquellas prioridades de los estados, en consenso con los diferentes niveles de gobierno, con el objetivo de conocer a fondo aquellos requerimientos para el momento en que se lleve a cabo el Presupuesto de Egresos.

Por otro lado se comentó que las visitas a las entidades federativas serían muy importantes para conocer de fondo las prioridades que se tienen en base a las problemáticas que se detecten en cada una de ellas en materia de infraestructura, así como en todas las materias que estén relacionadas con la comisión.

## **8. Programación de foros**

El objetivo principal para llevar a cabo los foros, es para integrar el Presupuesto de Egresos 2011, ya que con base en ellos se tendría una mayor visibilidad de las obras que se requerirían y que formarían parte del Presupuesto de Egresos 2011.

Cabe mencionar, que principalmente estarían invitados los integrantes de la comisión, así como el subsecretario de infraestructura, secretario de comunicaciones y transportes, funcionarios de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, para que estén en constantemente en coordinación con ésta Comisión de Transportes, asimismo, los secretarios de obras de cada estado, así como el director de SCT.

No habiendo más asunto que tratar, el presidente de la comisión, diputado Francisco Javier Gil Ortiz, dio por concluida la reunión a las 13 horas con 30 minutos del día 14 de enero de 2010.

**Diputados:** diputados Francisco Javier Gil Ortiz (presidente), Alfredo Javier Rodríguez Dávila (secretario), (secretaria), Ángel Aguirre Herrera, Benjamín Clariond Reyes Retana, Jorge Herrera Caldera, Silvio Lagos Galindo, Francisco Lauro Rojas San Román, José Antonio Arámbula López, Alfredo Javier Rodríguez Dávila, Juan José Guerra Abud, Hugo Héctor Martínez González, Eviel Pérez Magaña, Oscar Román Rosas González, Jesús

Gerardo Cortés Mendoza, Carlos Martínez Martínez, Adolfo Rojo Montoya, Ignacio Téllez González, Mary Telma Guajardo Villarreal, Héctor Hugo Hernández Rodríguez, Samuel Herrera Chávez, Ifigenia Martha Martínez y Hernández.